



Semana del 13
al 19 Junio 1.926

Nuestra Plaza de Toros

La afición que nuestra ciudad dispensa al espectáculo taurino es muy escasa. Ello motivó, hace cinco temporadas, que cierto empresario arrendará en repetidas ocasiones el Coso de Santa Eugenia, para realizar en el espectáculo de variedades. Llegado que fué el verano siguiente, comenzó a tomarse en serio el negocio, y tras montar un tablao en la mitad del ruedo, se ofrecieron amenos programas, que lograron interesar vivamente al público, llenándose la mayoría de las veces todas las localidades.

Así continuó hasta hace dos años, en que dichos espectáculos se fueron reduciendo, debido a que comenzaron a ponerse en boga las «novilladas con regalos». La temporada anterior solo albergó contadas funciones de esta índole, por haberse quedado con la empresa manos inexpertas.

En tal estado, llegamos hasta el presente, en que según leímos hace unos días en la prensa local, un popular y acreditado empresario barcelonés, tomaba en arriendo la Plaza de Toros de Santa Eugenia para celebrar en el transcurso del verano, buen número de novilladas.

Ello equivale a decir que todo lo demás se ha esfumado, ha desaparecido. Aquello que había llegado a captar el interés vivo del público gerundense, por su popularidad y simpatía, ha sido desplazado por unas cuantas novilladas a las que deberían asistir el reducido número de incondicionales de la localidad, y todos los demás habrán de ser extranjeros, que acuden más que por afición, por curiosidad. Si los foraneos no asisten, dudoso nos parece el negocio del nuevo empresario.

«Si está Vd. a disgusto con la película que se está exhibiendo en la pantalla, levántese y salga del local sin la más leve demostración de protesta. Con ello dará una sensación de delicadeza para con los que, sea por la causa que fuere, siguen atentos el desarrollo del «film».

Somos los primeros en saber que estas líneas precedentes resultan pálidas ante un pataleo y una serie de berrinches que se dieron en una reciente sesión cinematográfica de uno de nuestros salones. Como también sabemos que ante aquel caso de incultura, lo mejor es tratarlo con la porra del guardia encargado del orden.

Porque, ¿qué otro diálogo puede sostenerse con aquellos que seguramente deben confundir una pantalla moderna, con uno de aquellos escenarios ochocentistas en dónde bastaba la aparición de una «vamp» de rollizas carnes, para armarse enseguida un jaleo con resabios de ron o cognac?

Quienes se encuentren le-

jos de la pantalla, y se comprenderá a qué distancia se quiere aludir, que vayan en buena hora a tomar el sol o la luna. Nada de llamarse a engaño, y mucho menos cuando se puede leer esta literatura que nos están sirviendo los anuncios cinematográficos. Que bien propagadas quedan las sesiones de una Sofía Loren, por ejemplo, con sus sinuosidades cargadas de una incitante procacidad, o la película del «gangster» que para llegar a vencerlo, primero nos mostrará todo su ensañamiento y su odio para con los que le rodean.

Si así no se quiere comprender, y en contra se pretende molestar al vecino con unas imposiciones incultas, reñidas con la sociedad, entonces, no hay otro sistema como el que se ha mencionado antes. Duro. Duro y a la cabeza; exactamente igual al título de una película de «gangsters» que seguramente es lo que prefieren los alborotadores cineastas a que aludimos.

Abecé

**HIERROS FORJADOS Y DE ARTESANIA DE LOS
MAS VARIADOS MODELOS PARA MACETAS Y
ADORNOS**

TALLERES PERNAL

Maragall 45 - Teléfono 223 - San Feliu de Guixols

RELOJERÍA JOYERÍA

ROURA

de San Feliu de Guixols

**Agencia Oficial de las marcas de mayor
prestigio y calidad:**

**Omega, Longines, Lip, Cortebert, Cyma,
Zodiac, Certina, Universal, etc.**

con garantía de origen

Relojes especiales para la industria y el deporte

Joyas en chapado, oro y plata.

Novedades en bisutería.

Reparaciones técnicas de precisión

Calle San Antonio, esquina Verdaguer

Tel. 356

La compañía del ferrocarril de San Feliu a Gerona, ha puesto en servicio, dos nuevas locomotoras de la casa Krauss y C.ª de Munich y tres coches para pasajeros. Dichos coches son de construcción metálica y tienen una cabina para 8 pasajeros de primera y 38 de segunda. Al acto de inauguración de este importante servicio, fueron invitados los periodistas de Gerona y de esta ciudad, a los que dieron toda clase de explicaciones los Sres. Vinyas y Lladó, presidente e ingeniero, respectivamente, de la citada compañía.

En la terraza del balneario San Elmo, se sirvió a los representantes de la prensa y demás invitados un delicado «lunch».

La Junta del Ateneu Deportivo, ha quedado constituida como sigue: Presidente: Narciso García Bernis. Vice-Presidente: Rosendo Reixach. Secretario: Antonio Bargeli. Sub-Secretarios: José Grau, y Benito Escriba. Tesorero: Santiago Masó. Vocales: Roberto Pallí, Luís Gandol y Rufino Romá. Jefe de material, José Felip.

Fueron en gran número, los guixolenses que el pasado domingo, se trasladaron a Gerona, con el fin de asistir al concierto dado por el Orfeó Català, con motivo de la clausura del curso de la Asociación de Música de aquella capital.

Los coristas del orfeón de Blanes, que componen la capilla de Santa Cecilia de aquella villa, dedicaron un sentido homenaje a Julio Garréta, en su visita a nuestra ciudad. Después de un acto religioso celebrado con toda solemnidad en la capilla del Hospital Municipal, motivo de su venida a ésta, dicha capilla, interpretó en el balneario San Elmo diversas composiciones de su repertorio, finalizando tan simpático acto, con la ejecución, al piano de dos sárdanas del insigne músico, por el Director del Orfeón Sr. Juan Batlle.